

¿Qué haces cuando tienes un problema grave?

Sermones

Sermón Evangelístico y de exhortación

INTRODUCCION: Es imposible vivir sin tener preocupaciones o problemas. La falta de recursos económicos, las enfermedades, la ingratitud, el adulterio, la violencia y otros, son detonantes para que echemos mano de algunas de estas soluciones. Algunas son pésimas. Veamos las determinaciones tomadas para "solucionar" los problemas:

I. ALGUNOS ADORMECEN SU MENTE CON ALCOHOL

Muchas persona buscan adormecer sus penas en el alcohol. Alguien dijo que el licor no ahoga las penas, sino que las riega y se multiplican.

Amigo, nada lograrás escondiéndote detrás de una botella de alcohol. Hay una solución mejor.

"El vino es escarnecedor, la sidra alborotadora, y cualquier a que por ellos yerra no es sabio." "¿Para quién será el ay? ¿Para quién el dolor? ¿Para quién las rencillas? ¿Para quién las quejas? ¿Para quién las heridas en balde? ¿Para quién lo amoratado de los ojos? Para los que se detienen mucho en el vino, para los que van buscando la mistura." (Proverbios 31:6; y 31:29-30)

II. OTROS TRATAN DE MANTENER LA MENTE OCUPADA

Algunas religiones y movimientos filosóficos de origen oriental, además de algunos psicólogos enseñan que la mente se puede programar para olvidar y/o soslayar el dolor. La autosugestión nos permitirá "creer" que el problema ha sido solucionado, sin embargo este continua presente y tarde o temprano descargará todo su poder.

III. GRAN PARTE APELA AL SUICIDIO

El suicidio ha sido la solución extrema de muchos que han perdido toda esperanza. Creen que es la única manera de escapar de los problemas y aflicciones de la vida.

Alguien dijo que el suicidio es para los dementes y cobardes. Afronte sus problemas, y si tiene que morir luchando, muera como un valiente, y no como un cobarde.

IV: MUCHOS ENFRENTAN LOS PROBLEMAS CON LA AYUDA DE CRISTO

Jesús dijo que en el mundo siempre tendríamos aflicciones, pero que confiásemos en él, porque Él ha vencido al mundo. El cristiano verdadero es una persona que no huye de los problemas sino que los enfrenta con la esperanza de que el Altísimo está con él en toda circunstancia.

"Y sabemos que a los que aman a Dios, todas las cosas les ayudan a bien, esto es, a los que conforme a su propósito son llamados...¿Qué, pues, diremos a esto? si Dios es por nosotros, ¿Quién contra nosotros?...Antes, en todas estas cosas somos más que vencedores por medio de aquel que nos amó." (Romanos 8:28,31,37.)

CONCLUSIÓN:

Los múltiples problemas de la vida, es posible solucionarlos con los recursos temporales al alcance del hombre: los problemas financieros se solucionan con dinero; las malas notas se solucionan estudiando; la falta de un compañer@ se solucionan con la llegada de un amor. En todos ellos y otros no mencionados acá, Dios puede tendernos su mano. El problema más grande del hombre, la biblia lo denomina el pecado, y este es el que ha traído todo el sufrimiento a la raza humana. Jesús ha venido y es el único que puede ayudarnos a vencer el pecado. (Hechos 4:12)

Ud. Decide que solución buscará para sus problemas. Yo le invito a buscar la que nosotros hemos encontrado: Cristo.